

	Secteur Développement	<h2 style="text-align: center;">Animation création de club – St Ambroix (30)</h2> <p style="text-align: center;"><i>Jeudi 7 décembre 2023</i></p>	<p>Rédacteur : Roxane VENUTI</p> <p>Nombre de pages : 2</p>
---	-----------------------	---	---

5 grammes de plumes, des tonnes d'émotion

➤ CA ligue, Salariés

Objet : Animation création de club à Saint Ambroix (30)

Le 7 décembre, à 20h30, à la Halle des Corbières, St Ambroix

Présents comités : Philippe GIROUD, Tristan BELLOSTA, Stéphane TEIL, Arnaud COOREN

Ligue Occitanie : Charlène PALAT, Roxane VENUTI.

La Ligue accompagne le comité départemental du Gard dans le projet de création de clubs sur le département. Nous avons ciblé la commune de St Ambroix, tout au nord du Gard (à 10 min de l'Ardèche), qui a 3000 habitants et deux collèges (un public et un privé).

Depuis septembre, nous sommes entrés en contact avec la mairie de St Ambroix qui a pour l'instant accepté de nous octroyer un créneau, le jeudi soir à partir de 20h30 et le mercredi de 15h à 17h, dans l'optique de créer un club.

Nous avons senti quelques réticences de la mairie à donner plus car, le handball s'entraîne tous les autres jours de 18h à 22h/23h...

Le but de l'animation est de faire venir le plus de monde possible afin de parler de l'ouverture d'un futur club et de trouver des personnes qui seraient motivés pour faire fonctionner ce club.

Depuis le 1^{er} décembre, nous avons beaucoup communiqué sur l'organisation de cette animation sur les réseaux sociaux, et le service communication de la mairie nous a bien aidé (post sur leurs réseaux sociaux, information sur les panneaux lumineux de la ville, ...), nous avons également été interviewé par une radio locale qui a diffusé 2 fois par jour l'interview et qui a parlé tous les jours de l'animation pendant l'agenda de la semaine.

Au final, nous avons reçu entre 25 et 30 personnes. 2 sont prêtes à s'engager dans le bureau du club, 5 envisagent de participer sérieusement au fonctionnement du club (sans être au bureau).



Cette animation est une vraie réussite pour nous, vu les circonstances : animations organisée en hiver, très tard le soir.

Fin de l'animation à 22h30

Suite à donner :

Une réunion d'information sera organisée en janvier avec les potentiels bénévoles et des membres du comité départemental. L'objectif est de créer le club au mois de février au plus tard.

Merci à Charlène pour la réalisation de vidéos et de photos pendant cette animation, c'est à retrouver sur notre page Facebook : <https://www.facebook.com/watch/?v=385253904014119>

Roxane VENUTI